



Compte-rendu de réunion du Conseil d'Administration

Le 15/01/2025

Membres du CA présents : RECOCHE Marc, DEBRION René, ROGUE Sébastien, SARRON Julie, RECOCHE Thomas, JOB Daniel, LE BOBINNEC LABRUYERE Benoit, LE BOBINNEC LABRUYERE Julie, SARRON Florian, MURE Noélie, BLATEYRON Nicolas, NOIRJEAN Guillaume, MANUEL Sandrine et GERBILLET Gilles

Autres personnes présentes : MARC Dominique

Ordre du Jour :

- **Présentation de la plateforme de billetterie en ligne Hello Asso par Dominique MARC**
- **Retour sur le cross de Riom**
- **Points sur les inscriptions aux Foulées Vichysoises, au stage de Bugheat et au Trail de l'Améthyste**
- **Compétitions en salle et sur piste** : informer du nombre d'athlètes inscrits afin de prévoir les juges
- **Analyse des réponses au questionnaire sur les remarques et attentes sur l'Assemblée Générale**
- **Nouveaux Maillots** : mode d'attribution des maillots avec et sans défauts ?
- **Point sur les Boîtes mail du club à conserver ou supprimer ou rediriger les mails ?**
 - Contact@calriom.fr : hébergement géré par Julien pour cal-riom.fr (nom de domaine, hébergement web et service email), coût de 60€/an : disposer du mot de passe et voir les mails reçus puis supprimer l'hébergement web, conserver le nom de domaine et le mail et rediriger les mails sur cal.riom63200@gmail.com ?
 - calriom@free.fr : Disposer du mot de passe, voir les mails puis rediriger les mails sur cal.riom63200@gmail.com ?
 - Calriom@gmail.com : idem ?
 - Cal.riom63200@gmail.com : à conserver en boîte mail principale ?
- **Labels FFA 2024/2025** : idem saison précédente, subvention de 500€
- **Fonds de développement de la vie associative**
- **Recenser les médaillés FFA et Jeunesse et Sports du club pour valoriser auprès des partenaires**
- **Projet de local au stade : dernières infos**
- **Points cadeau chez carrefour**
- **Points sur les licenciés**
- **Point sur les entraîneurs et les groupes d'entraînement**

Début de réunion : 18h35

- **Présentation de la plateforme HelloAsso:**

HelloAsso est une plateforme proposant des outils en ligne afin de faciliter la gestion et le développement des associations.

HelloAsso peut permettre de gérer différents paiements en ligne comme :

- Les adhésions aux licences
- Les inscriptions aux courses : Foulées Vichysoises ou l'Améthyste par exemple
- Les inscriptions au stage de Pâques
- La Boutique : Vente de survêtements, sac à dos ...

Nous avons rencontré des difficultés notamment dans la gestion des paiements pour la Vichysoise cette année car notre Trésorier recevait une multitude de virements mais il ne savait pas tout le temps par qui et pourquoi ils avaient été faits. Ce logiciel permettrait justement de pallier ce genre d'évènement indésirable.

De plus, ce logiciel adopte un modèle de financement basé sur les contributions volontaires des utilisateurs, c'est-à-dire que les services proposés aux associations sont gratuits. Les associations ne payent pas de frais sur les transactions effectuées via la plateforme. Les utilisateurs peuvent choisir de faire un don ou non pour soutenir HelloAsso lors de chaque transaction mais en aucun cas celle-ci est obligatoire.

Nous ne savons pas encore si nous allons opter pour ce site car nous avons la possibilité de faire la même chose par le biais du site du club. Le bémol de notre site actuel c'est qu'à l'inverse celui-ci engendre des frais de transaction (1,5% pour chaque transaction avec un minimum de 0,50 €).

Mais utiliser HelloAsso, ce serait obliger chaque licencié(e) à se créer un compte pour pouvoir y accéder, ce qui peut poser quelques problèmes pour certains.

De plus, sur HelloAsso à chaque transaction il est proposé automatiquement un don de 7 à 8% et si les utilisateurs ne veulent pas effectuer de don, il faut qu'ils pensent à modifier la proposition automatique de don pour la mettre à 0 €.

Ce qui peut être un risque pour les personnes qui ne feraient pas attention ou qui penseraient qu'il faut obligatoirement faire un don et qui pourraient, par la suite, en faire le reproche au club.

Afin de prendre une décision définitive en toute connaissance de cause, lors du prochain conseil d'administration, un point sera fait sur les frais de transaction que cela pourrait représenter sur une saison en utilisant le site internet du club.

Une présentation plus détaillée du site internet du club sera également prévue au prochain CA, l'utilisation du site internet pour les transactions permettrait par exemple de remplir le formulaire d'inscription sur le site et donc la mise à jour automatique de la liste des licenciés.

De plus, cela inciterait les licenciés à consulter plus souvent le site internet.

- **Retour sur le Cross de Riom**

Petit débat autour de la participation des jeunes :

Malgré le souhait du conseil d'administration d'une implication importante des jeunes dans l'organisation des compétitions du club et particulièrement la buvette afin que les bénévoles permettent de financer en partie le stage de Pâques, il n'y avait pas beaucoup de jeunes présents pour aider à l'organisation du cross.

Mais cela s'explique, entre autres, par le fait que lors de la rencontre d'animation et le triathlon Benjamins et Minimes du 12 octobre dernier, de nombreux jeunes sont venus mais il ne leur a pas été proposé de missions, ce qui est démotivant.

Comme pour ce qui se fait pour La Mirabel depuis plusieurs années, les organisateurs de la rencontre d'octobre et du cross de la prochaine saison veilleront donc à bien répertorier les personnes qui se déclarent volontaires pour l'organisation et leur indiquer à l'avance la nature de leurs missions ainsi que les horaires de présences sur les sites

Les membres les plus jeunes du CA insistent particulièrement sur l'implication de plus en plus forte des jeunes dans la vie du club ces dernières années, en effet au cours des deux dernières années on note que :

- 50% des membres du CA font partis des groupes "jeunes", dont 1/3 du Bureau également (SARRON Julie).
- 50% des entraîneurs font également partis de ces différents groupes : Julie LE BOBINNEC LABRUYERE, RECOCHE Thomas, SARRON Florian, LE BOBINNEC LABRUYERE Benoit ainsi que tous les jeunes qui aident et ont aidé les mercredis après-midi
- Les jeunes s'inscrivent de manière autonome aux compétitions pour une bonne partie des groupes (BOYER Laly pour le sprint-haies par exemple...)
- ils gèrent les ventes de survêtements (SARRON Julie) ainsi que la distribution des maillots compétitifs (LE BOBINNEC LABRUYERE Julie)
- ils gèrent l'organisation du Stage de Bugeat (LE BOBINNEC LABRUYERE Julie)
- Ils s'occupent des publications de photos sur Facebook et Instagram (SARRON Julie)
- ils organisent les groupes aux interclubs (SARRON Florian & LE BOBINNEC Julie)
- ...

En conclusion, il faudrait inciter d'autres jeunes à s'investir pour que ce ne soient pas toujours les mêmes qui s'impliquent mais pour cela il faut leur trouver une place lors des différents évènements afin qu'ils se sentent utiles.

Lors du cross de Riom, la buvette a fait un bénéfice de 740 € (480 € en 2024) en majorité dû au succès de la vente de crêpes et des gâteaux fait maison. Nous remercions particulièrement Noélie MURE qui a géré la conception des crêpes toute la journée.

Au total, en comptant l'ensemble des dépenses et des recettes, le cross a été bénéficiaire de 230 € hors subventions (déficit de 200 € en 2024).

Point à améliorer pour l'an prochain :

- Prévoir plus de chronométreurs : il en faudrait 3 au lieu de 2
- Majorer le nombre de bénévoles sur le parcours : rubalises arrachées par des participants...
- Bien répertorier les bénévoles et leur préciser à l'avance leurs horaires d'intervention et leurs missions
- Mieux expliquer la boucle de départ sur le plan

- Point sur les inscriptions :
 - ✓ Les Foulées Vichysoises

On compte 50 riomois inscrits aux Foulées Vichysoises:

- 16 sur le semi-marathon
- 34 sur le 10km

On a pu constater que 4 licenciés du club s'étaient inscrits de leur côté ne bénéficiant pas du "tarif club". Il a été voté à unanimité que le club rembourserait la quote-part du CALR à chacun d'entre eux.

- ✓ Le Trail de l'Améthyste

On compte 24 inscrits au trail de l'Améthyste qui aura lieu à Sauxillanges le 4 mai 2025. Les inscriptions sont encore ouvertes jusqu'à fin janvier avec le club. Pour plus d'informations, voir avec Nicolas BLATEYRON

Plusieurs courses sont au programme :

- Trail découverte : 12 km
- Trail aventure : 23km

- Trail épopée : 37km
- Mini trail pour les plus jeunes : entre 1 et 5km en fonction de l'âge
- Randonnée ou marche Nordique : 13km

✓ La Mirabel de Riom

On compte déjà 207 inscrits sur l'évènement organisé par notre club le 6 avril prochain.

✓ Stage de Bugeat :

Actuellement, 11 athlètes se sont inscrits pour le stage de Bugeat. 4 accompagnants/entraîneurs seront également présents là-bas.

On note un faible taux de participation par rapport aux années précédentes.

Est ce dû :

- À l'augmentation du nombre de jours ?
- Aux dates qui ne coïncident pas avec la disponibilité des jeunes ?
- Au coût ?
- ...

Un questionnaire va être diffusé auprès des jeunes afin de répondre à notre questionnement.

Du fait du peu de participants, le moyen de transport doit être changé, nous allons voir pour réserver 2 mini-bus au lieu d'un bus avec chauffeur réservé à DELAYE afin de limiter les frais au maximum ou si ce n'est pas possible, voir pour la réservation d'un bus de moins de 30 places

Julie Le Bobinnec-Labruyère va contacter le centre de Bugheat afin de les informer du nombre restreint de participants et leur demander si possible un devis actualisé.

Sur la base de ces nouveau devis (hébergement et transport) et des recettes des buvettes du 12 octobre et du cross, le CA déterminera définitivement le montant de l'inscription au stage pour les athlètes.

- **Compétition en salle et sur piste**

Afin de prévoir le bon nombre de juges, les gérants des inscriptions aux compétitions devront bien informer René DEBRION du nombre d'athlètes présents à chaque évènement afin que le club ne paie pas de pénalités par manque de juge.

Prévoir de faire un point avant chaque compétition entre les gérants et René par le biais d'un groupe WhatsApp à créer, comprenant les juges et les personnes qui inscrivent les athlètes aux compétitions.

- Analyse du questionnaire sur l'Assemblée Générale :

67 personnes ont répondu au questionnaire, parmi lesquelles 72% n'étaient pas présentes.

De manière générale, nos adhérents ne sont pas venus soit :

- Par un manque de communication de notre part : pour 27,1% d'entre eux
- Par obligation personnelle: dans 70,8 % des cas

Parmi les présents, 53% d'entre eux trouve que le samedi est le meilleur moment pour faire l'AG, 21% pensent que ce serait mieux en semaine. Au niveau des horaires, 21% trouvent que la réunion devrait débiter à 17h le samedi et 21% pensent que ça serait mieux à 18h, ce qui représentent le plus de réponses identiques, les autres propositions étant très diverses.

Parmi les absents, 46% d'entre eux trouve que le samedi est le jour le plus adéquat pour le rassemblement et 37% ont plutôt voté pour un soir en semaine. Ici encore les meilleurs horaires pour débiter l'Assemblée générale, si elle a lieu le samedi, sont de 17 à 19h.

Finalement, au vu des résultats au questionnaire, nous resterons bien sur le samedi soir mais nous essayerons de commencer légèrement plus tard : 18h au lieu de 17h en espérant attirer un plus grand nombre de personnes.

Par ailleurs, l'inscription automatique la saison prochaine au groupe WhatsApp « La vie du CALR » pour tou(te)s les licencié(e)s qui ne s'opposent pas à être sur WhatsApp, devrait améliorer la communication et permettre de mieux informer sur les évènements importants du club

De plus, la remise de récompenses et la présentation d'un sujet sur le sport (diététique et préparation mentale les années précédentes) par un(e) spécialiste lors de l'assemblée générale ont été proposées par de nombreuses personnes et seront donc prévues l'année prochaine.

- Point sur les subventions

Nous avons reçu une subvention :

- De 1000€ pour les transports.
- De 750€ pour nos manifestations
- De 1500€ pour l'aide à l'embauche d'un apprenti (500 €/mois sur 12 mois, les 3 premières mensualités de la saison ayant été versées)
- De 500€ pour nos labels FFA

- Projet de local au stade : dernières infos

Plusieurs de nos dirigeants ont visité le local qui devrait être mis à notre disposition prochainement, la mairie s'étant engagée à proposer une convention de mise à disposition et à réaliser les travaux de remise en état de l'éclairage, du chauffage et du faux-plafond.

La salle de réunion fait environ 80 m2 auxquels s'ajoutent environ 20 m2 d'espace de stockage

Fin de réunion : 20h40